



新年あけましておめでとうございます

皆様方におかれましては、健やかに初春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

本年も、教職員一同力を合わせ、教育目標『一心に学び 高め合う子』の達成に向けて取り組んで参ります。

保護者の皆様の御理解と御協力をどうぞよろしくお願いいたします。

3学期「始業式」

校長 佐藤文宣

朝、西っ子の「おはようございます」の挨拶で3学期がスタートしました。皆さんの明るい元気な声から、楽しい冬休みを過ごしてきたことがよく分かります。

お正月に、初日の出に出掛けた人は、新しい年の始まりを希望に満ちた気持ちで迎えられたことと思います。また、初詣に出掛けた人は、心を清め、今年一年の幸福をお祈りすることができたと思います。皆さんが「よい一年」なることを願っています。

今年の干支は「辰（たつ）年」になります。動物にあてはめると竜（龍）のことですが、竜は十二の干支の中で、唯一、想像上の動物になります。中国では、とても縁起がよい生き物とされていて、この一年は「これまで努力してきたことが実を結び、良い結果がでる年」、また「さらなる努力をすることで、より早く良い結果に近づける年」と言われています。良い結果が出る辰年に、いろんなことにチャレンジしていきましょう。

3学期の今日は、自分の新しい目標を立てる日です。そして3学期全体からすると、今の学年のまとめをする学期であり、次の学年に向けて準備を始める大切な学期でもあります。

特に5年生の皆さんは、重要な役割が待っています。委員会活動や通学班リーダーなど、6年生の仕事を引き継ぐこととなります。最上級生になる責任の重みをしっかり感じながら毎日を頑張ってください。

そして6年生の皆さんは、3月に卒業式を迎えます。これまでの自分たちの努力や経験を振り返り、西小の大切な伝統を下級生に伝えてください。卒業する日まで、毎日を大切に過ごして、中学に向けて準備を整えてください。

中庭の大イチョウの木も、春に向けてさらに根を広げ、新しい葉を開くための準備をしています。

私たちも大イチョウに負けないように『一心』（夢中になって取り組むこと・みんなの心を一つにすること）に勉強し、運動し、そして友達と仲良く遊ぶ3学期にしましょう。

冬季の体育の服装について

日頃、子供たちは、寒い中、元気いっぱい体を動かして体育の学習を行っています。昨年度もお伝えした体育のときの服装について、再度保護者の皆様も御確認ください。

①上…汗をかいたときに体が冷えてしまうため、体操服の下に長袖は着ない。上着を着て防寒をする。（ジャージなどの運動にふさわしい上着がよい。マット運動や跳び箱等のとき、巻き込む危険があるので、フードのないものが望ましい。）

②下…下にタイツ類は履かない。（寒いときは長ズボンを着用してもよい。）

体育の授業があるときは、体温調節ができるよう服の下に着るものに注意し、脱ぎにくいものは控えるようにしてください。不明な点については、学級担任までお問い合わせください。

（教頭 宮地弘悦）